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MEMÓRIA DA 19ª  REUNIÃO DA CÂMARA TÉCNICA 

DE  INSTRUMENTOS  DE  GESTÃO  DO  COMITÊ  DE 

BACIA HIDROGRÁFICA DO ALTO IVAÍ.

Ao quinto dia do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte e quatro, às nove horas, por 

meio de plataforma de videoconferência  Zoom, iniciou-se a 19ª Reunião do CTINS do 

Comitê de Bacia Hidrográfica do Alto Ivaí, diante da presença de: NICOLÁS LOPARDO, 

da Companhia de Saneamento do Paraná – SANEPAR; ALDELI PRATES FERREIRA, 

da Prefeitura de Prudentópolis; MARISTELA MEZZOMO,  da Universidade Tecnológica 

Federal  do  Paraná  –  UTFPR  Campo  Mourão;  MAURÍCIO  CAMARGO  FILHO,  da 

Universidade  Estadual  do  Centro-Oeste  do  Paraná  –  UNICENTRO  Guarapuava; 

ROBERTSON FONSECA DE AZEVEDO,  do Ministério Público do Paraná; LAURIANE 

ZANLORENZI,  do  setor  de  Outorga  do  Instituto  Água  e  Terra  –  IAT;  LUCINEIDE 

MARANHO e VICTOR GREGÓRIO,  da Secretaria-Executiva do Comitê.  O Sr. Maurício 

iniciou  a  reunião que tinha a  seguinte  pauta:  1.  Abertura;  2.  Elaboração do  Termo de 

Referência do Plano de Bacia; 3. Assuntos Gerais; 4. Encerramento. O Sr. Maurício informou 

que haviam parado as discussões no item 6.9 na reunião anterior. A Sra. Maristela informou 

que  ocorreram  atualizações  ao  Manual  Técnico  de  Uso  do  Solo  citado  no  item,  sendo 

necessária a revisão do item todo. O Sr. Robertson explicou suas contribuições ao item 6.7. 

Na sequência verificaram o item 6.10 Avaliação Ambiental Integrada, o item gerou dúvidas 

que ficaram de ser pesquisadas para a próxima reunião. Passaram ao item 6.6, sobre Áreas 

Estratégicas de Gestão, do qual foi retirado o primeiro parágrafo para não gerar dúvidas na 

contratada  quanto  a  definição  das  áreas.  Foi  retomada a  discussão  do  item 6.7,  a  Sra. 

Lauriane ficou de trazer informações sobre usos consuntivos e complementar alguns tópicos. 

Passaram ao  item 6.8,  Balanço  Hídrico  Subterrâneo,  foi  solicitado  a  participação  de  um 

especialista para auxiliar com esse item. Seguiram ao item 6.11 Reunião Pública e Emissão 

de  Relatório,  ficaram  de  avaliar  posteriormente  com  mais  atenção.  Alcançado  o  tempo 

determinado, o Sr. Maurício encerrou a reunião.

Link para acesso a reunião: https://youtu.be/uhf7wyf0zLQ?si=Lw3ClNrL047_hmGV

Maurício Camargo Filho

Coordenador da Câmara Técnica de Instrumentos de Gestão - CTINS
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